
PERCHÉ HO PARTECIPATO? 

Ho scelto di partecipare a questo percorso di PCTO, tenuto da alcuni funzionari della Consob, poichè ho 
sempre trovato estremamente interessante e utile l’educazione finanziaria di cui abbiamo parlato durante 
questi 5 giorni. 
Non ho mai avuto l’occasione di studiare l’argomento, fino a quando non ho partecipato a questo pcto, 
avendo l’opportunità di conoscere meglio il mondo della finanza.
Gli argomenti sono stati trattati in maniera chiara, permettendo a noi studenti di comprendere ogni 
concetto, pur non avendo molte conoscenze in quest’ambito. 
Partecipando, ho compreso che essere educati finanziariamente è molto importante per diversi motivi tra 
cui: il saper gestire responsabilmente il proprio denaro, saperlo investire in maniera coscienziosa, il risparmio 
(di grande importanza), proteggersi dalle fake news e la conoscenza dell’ indebitamento (un problema 
comune ad oggi, basti pensare che in Italia ad oggi sono 6,8 milioni le famiglie indebitate).
Dunque, grazie a questo percorso di pcto ho avuto la possibilità di migliorare delle conoscenze utili e 
importanti per il futuro, soprattutto perché noi giovani siamo gli adulti di domani, ed è importante saper 
gestire il denaro: una conoscenza che dovremo apprendere tutti. 


